



GARDA MEDIA

Kunjungi Bale Mediasi, Kapolresta Mataram Berharap Permasalahan Warga Selesai Ditingkat Lingkungan

Syafruddin Adi - MATARAM.GARDAMEDIA.ID

Nov 30, 2022 - 15:41



Mataram NTB - Dalam rangka mempererat tali silaturahmi Kabinda NTB Wara Winahya didampingi Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH melaksanakan kunjungan kepada Ketua Bale Mediasi Provinsi NTB Prof. Dr .H .L Sajim Sustrawan SH.MH di jalan Langko, Kecamatan Ampenan, Kota Mataram. Selasa, (29/11).

Kapolresta Mataram menyampaikan ucapan terimakasih kepada Ketua dan Anggota Bale mediasi yang selalu menjalin kordinasi dengan baik sehingga hingga sejauh ini kota Mataram masih sangat Kondusif.

Keberadaan Bale Mediasi ini tentu sangat diperlukan, dimana permasalahan antar warga masyarakat yang kerap muncul lebih dapat diselesaikan secara kekeluargaan melalui Mediasi yang dilakukan oleh tokoh-tokoh yang ada di Bale Mediasi.

Peran Kami selaku penegak hukum akan terus melakukan pendekatan dengan tokoh agama, tokoh masyarakat dan tokoh adat sehingga apabila ada permasalahan yang timbul ditengah masyarakat dapat diselesaikan sebisa mungkin di tingkat lingkungan masing-masing.

"Terkait permasalahan yang harus segera diselesaikan pihaknya akan melakukan pendekatan melalui komunikasi yang baik dianta dua belah pihak,"ucap Mustofa.

Kemudian keberadaan Babinkamtibmas dijadikan sebagai ujung tombak untuk menyelesaikan permasalahan yang ada di tingkat kelurahan dengan menggandeng tokoh-tokoh pada lingkungan masyarakat setempat.

Selanjutnya Ketua Bale Mediasi menanggapi bahwa nantinya bale mediasi akan berusaha menyelesaikan permasalahan melauai komunikasi dengan para pihak terkait.

Kemudian tetap menjalin hubungan yang baik antara tokoh masyarakat, tokoh agama dan tokoh adat, hal tersebut untuk mempermudah penyelesaian setiap permasalahan yang ada.

" Pendekatan-pendekatan dengan tokoh adalah langkah yang paling efektif untuk menghindari adanya sengketa permasalahan yang muncul ditengah masyarakat. Kerja sama antara bale Mediasi dengan Kepolisian sangat bermanfaat, karena melauai informasi-informasi yang diberikan tentu menjadi upaya kita bersama dalam menjaga lingkungan masyarakat tetap kondusif," ujarnya

Sementara itu Kabinda Provinsi NTB menyampaikan bahwa tugas Intelijen adalah untuk mendeteksi serta menanggulangi permsalahan yang ada dan melaksanakan silaturahmi dengan Bale mediasi untuk bertukar informasi untuk melakukan pencegahan terhadap isu-isu yang dapat berkembang menjadi permasalahan yang nyata.

"Inilah justru akan menjadi penting keberadaan Bale Mediasi ini untuk mendiskusikan informasi yang kita dapat sehingga dapat segera kita lakukan upaya-upaya pencegahan,"tutup Kabinda.(Adb)